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REQUERIMENTO Nº 138 /2019 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

        

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado oficiado o Senhor Prefeito 

solicitando através da Secretaria Competente (Saúde) as seguintes informações à 

esta Casa de Lei: 

                            Todas as informações detalhadas, no que diz respeito à 

TRANSPARÊNCIA, desde custo financeiro aos cofres públicos, até total de 

pacientes atendidos, com o procedimento adotado pela atual gestão no tema 

“Megamutirão de Atendimento Médico”. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Solicito ainda que esse requerimento seja respondido com total 

clareza e transparência em prol de toda a população, vale ressaltar o dever de 

fiscalizar que compete aos Vereadores. 

Como representante do Poder Legislativo, sinto-me na obrigação de 

informar os munícipes sobre todas as questões pertinentes, relativas ao meu mandato.  

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo 

de Jaguariúna, que na certa enviará a informações o mais rápido possível. 

Gabinete Vereador, 19 de agosto de 2019. 

As.) VEREADOR ROMILSON SILVA – PV 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 20 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 21 de agosto de 2019 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 


